

Miércoles de Ceniza

Hoy es Miércoles de Ceniza. Hoy iniciamos una nueva etapa ya que damos el pistoletazo de salida que nos lanza al encuentro del acontecimiento más importante para los cristianos: **la Resurrección de Jesús.**

Hoy "**Miércoles de Ceniza**" se realiza el gesto simbólico de la imposición de ceniza en la frente. La ceniza representa la destrucción de los errores del año anterior al ser éstos quemados. Mientras el sacerdote impone la ceniza dice esta expresión: "*Conviértete y cree en el evangelio*".

Hoy es un día de penitencia y reflexión. Las cenizas se elaboran a partir de la quema de los ramos del Domingo de Ramos y son bendecidas y colocadas sobre la cabeza o la frente como signo de la brevedad de la vida y como signo de conversión.

Es costumbre dejar y no lavar la ceniza hasta que ésta desaparezca por sí misma.

Antiguamente los judíos y otros pueblos de Oriente Próximo acostumbraban a cubrirse de ceniza cuando hacían algún sacrificio. La Biblia menciona múltiples ocasiones y pueblos que utilizaban la ceniza en sentido de duelo.

En los primeros siglos de la Iglesia las personas que querían recibir el Sacramento de la Reconciliación el Jueves Santo se ponían ceniza en la cabeza. Esto representaba su voluntad de convertirse.

La ceniza de hoy confiesa la fe en el Evangelio que anuncia nuestro deseo sincero por querer ser mejores personas, constructores de paz y solidarios con todos. Nos invita a renacer desde dentro.



Vamos a tener la oportunidad de celebrar la ceniza. Aprovecha este momento para pasar tu ITV personal e intentar mejorar como persona y cristiano.

¡¡ **ATRÉVETE A SER** !!

